

# Kirschkern-Weitspucken



## Das brauchst du:

- \* 2 Mitspieler
- \* Kreide
- \* Kirschen
- \* Maßband

## So geht´s:

1. Dies ist ein lustiger Zeitvertreib und ihr könnt euch auch Eltern und Großeltern fragen, ob sie mitspielen!
  
2. Als erstes wird mit Kreide die Startlinie auf einem glatten Boden markiert.
  
3. Dann muss eine Kirsche gegessen werden, aber der Kern im Mund behalten werden!
  
4. Nun an der Startlinie aufstellen und den Stein so weit wie möglich ausspucken. Entscheidend ist, wo der Kirschkern letztendlich liegen bleibt.  
  
Nachdem alle an der Reihe waren, wird mit dem Maßband ermittelt,  
5. wessen Kirschstein am weitesten von der Startlinie entfernt liegt.  
Derjenige hat gewonnen.
  
6. Ist man in einer größeren Gruppe, kann man Teams bilden. Die Spucklänge der einzelnen Teamspieler wird gemessen und addiert. Gewonnen hat das Team mit der höchsten "Gesamtspucklänge".

Gesehen: 50 geniale Projekte für Naturforscher

Viel Spaß beim Ausprobieren wünscht Euch  
das Kinder- und Jugendbüro Duderstadt